

Maasduinenloop 2018

Schon mal vormerken, wem es bis Bottrop zu weit ist, der findet in der Nachbarschaft bei unseren niederländischen Partnern in Bergen am 4.11. eine gute Gelegenheit zu laufen. Viel Freude bei einem schönen Landschaftslauf hatten wir schon im letzten Jahr und hoffen, dass die Partnerschaft weiter gedeihen wird. Das man sich wie zu Hause fühlen wird, liegt auch daran, dass die Bürgermeister von Bergen und Weeze gemeinsam den Startschuss abfeuern werden. Also auf nach Bergen Anfang November!

[website](#)





[Zurück](#)